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< (57) Abstract: The invention relates to a method for determining a structural image of a pane (102), the structural image being
suitable for the detection of impairment of visibility (203) through the pane, in particular by raindrops. The method comprises a step
of removing the background brightness (214) from an image (210) of the pane, on which the surface of the pane is displayed sharply
and the background of the pane is displayed non-sharply, in order to determine a structural image (212) of the pane. In a further step,
image structures present in the structural image are emphasized in order to determine an intensified structural image (3 16) of the
pane.

(57) Zusammenfassung: Es wird ein Verfahren zur Bestimmung eines Strukturbildes einer Scheibe (102) vorgeschlagen, wobei das

o Strukturbild zur Detektion einer Sichtbeeinträchtigung (203) der Scheibe, insbesondere von Regentropfen, geeignet ist. Das
Verfahren umfasst einen Schritt des Entfernens einer Hintergrundhelligkeit (214) aus einem Bild (210) der Scheibe, auf dem eine
Oberfläche der Scheibe scharf und ein Hintergrund der Scheibe unscharf dargestellt ist, um ein Strukturbild (212) der Scheibe zu
bestimmen. In einem weiteren Schritt erfolgt ein Hervorheben von in dem Strukturbild vorhandenen Bildstrukturen, um ein
verstärktes Strukturbild (3 16) der Scheibe zu bestimmen.
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